
横濱プロバス倶楽部 

第２４５回１月例会議事録 

2023 年１月１３日（金）12：00～15：00 

会場：YBS 南幸ビル９F 

（出席者）持田、内山、岩城、森山、加藤道子、松原、松下、富永、荻原、鈴木国彦、関口、関、丹野、神

谷、束野、倉嶋康、倉嶋伸、小野寺、保谷、渡辺昭男、大久保、平野、小西、樋口、豆生田、菊地（ビジタ

ー）、櫻井（ゲスト）以上２７名 

１ 開会：司会 神谷幹事  

２ 会⾧挨拶 内山会⾧ 

    明けましておめでとうございます。世間は相変わらず騒がしい状況ですが、皆様はご苦労されて強く生

き抜いてきた方ですから、皆様と共に世の騒がしさに負けずに一歩一歩前に進みたいと思います。今年も楽

しく過ごしていきましょう。 

３ ゲスト紹介（内山会⾧から） 横浜山手 RC 櫻井富美男幹事 

  挨拶；おめでとうございます。豆生田師匠の弟子として前座を務めたいところですが、仕事で失礼しま

す。次回よろしくお願いします。  

４ ビジター紹介 菊地百合子氏 

 紹介者・小野寺会員から；⾧年の友人です。本日は落語もある楽しい会を見てもらうため、招待しまし

た。とてもチャーミングな方ですので、よろしくお願いします。 

菊地ビジター挨拶；落語もある楽しい会ということで、招待いただきました。よろしくお願いします。（神

谷幹事から）20 日の理事会で承認後、入会の予定です。 

５ 誕生月会員紹介（倉嶋伸会員委員⾧） 

 １月誕生の倉嶋伸会員、丹野会員、倉嶋康会員、松下会員に会⾧からお祝い贈呈。 

 （倉嶋伸会員）会員委員⾧としてお祝い自ら受領（挨拶別途） 

 （丹野会員）81 歳になりました。喜寿、傘寿のお祝いを家族からしてもらった。米寿まで頑張りたい。 

 （倉嶋康会員は卒寿祝いで挨拶） 

 （松下会員）79 歳。旅立つ会員が多く、自分も上の方になった。皆さん⾧生きして下さい。 

６ ⾧寿会員紹介 卒寿 倉嶋康会員へ会⾧からお祝い（金一封）贈呈 

 （倉嶋康会員挨拶）お祝いお礼。九十歳になったが、九（く）十（そ）じじい（爺）にならないようにし

たい。 

７ 会務報告 

（１） １２月理事会協議及び決定事項報告（内山会⾧） 

例会費について；懇親会を伴う例会費は＠3500 円とする（6 月、12 月、1 月の 3 回）。実施は 2023

年 6 月の総会懇親会からとする。飲み物代が不足するため。 

（２） 各委員会報告（前月例会反省、予定報告） 

＊倉嶋康例会委員⾧；4 月移動例会 4 月 14 日（金）は横須賀の見込み。近く元統合幕僚⾧と相談する。国際

情勢が動いているので、どの自衛艦を紹介できるか不明確。会食場所については自衛隊食堂ではなく、今後

探す。 

＊倉嶋伸会員委員⾧；特になし 

＊荻原情報委員⾧；12 月クリスマス例会の記事をホームページに関口副会⾧が掲載していますので是非見て

下さい。また、入会の栞の暫定版を本日配布した。修正あれば申し出て下さい。 

（３）全日本プロバス協議会；（岩城全日本副会⾧）全日本プロバス協議会の会報誌「ひろば」第 6 号が発行

されたので見て下さい（岩城副会⾧挨拶も搭載されている）。 



８  事務局報告（松下事務局⾧） 

① 欠席者動向；加藤豊会員ほか用事での欠席多い。ダニエル山田会員は回復中、英語勉強会は 3 月頃再

開目標。岡部会員はケガ。水田会員は休会、その他は従前通り。 

② 理事会議事録は毎回作成されているので、議事録に基づき各担当は理事会報告をして下さい。 

③ 全日本協議会へ会費 1 万円を納付した。賛助会費 1 万円も皆さんにお願いします。 

④ ブルゾンは移動例会、新年会、総会、クリスマス会時に必ず持参。 

⑤ クリスマス会では、勝手に注文した飲み物代で 22000 円赤字が出た。本日も 500 円、次回から 1000

円。 

９ 同好会活動報告と予定（松原参遊会委員⾧） 

  ＊ボウリング同好会（持田世話人）；1 月 17 日（火）12 時 江の島ボール。 

  ＊ゴルフ同好会（加藤豊世話人）；3/27（月）大秦野 CC 

＊パソコン同好会（関口世話人）；未定 

   海山同好会；春頃予定 その他は休会中 

１０ 閉会 倉嶋康例会委員⾧ 

〈今後の予定〉 

1/20（金）12:00 １月理事会   YBS 南幸ビル 9 階 

2/10（金）12:00 2 月例会 YBS 南幸ビル 9 階 

2/10（金）例会終了後２月理事会 YBS 南幸ビル 9 階 

 

[新年賀詞交換会] １２：５０～１５：００ 

司会進行  倉嶋康例会委員⾧ 

１． 開会挨拶乾杯 森山会員  全員元気に乾杯 

   

２． 新春特別寄席 参遊亭遊助（豆生田会員） 

 前座を急遽神谷幹事が担当；「山手線一周駅名」の唄を披露 

 本番は「時そば」。そしてアンコールに応えて「みどりの窓口」 

       ～歓談＆会食～ 

３ 新春の会員 1 分間スピーチ 

 （内山会⾧）80 歳の新春です。コロナに負けずに元気でやっていきたい。 

 （松原会員）松飾を掲示する期間を松の内と言いますが、関東は 1 月 7 日まで、関西は 1 月 15 日までと

なっている。この松の内も「光陰矢の如し」で矢のごとく過ぎ去ってしまうが、今年も明るく楽しく過ごし

たい。 

 （小野寺会員）ひ孫が正月来宅し、中学生になったら落語クラブに入るとのこと、筋が良ければ豆生田師

匠に弟子入りをお願いしたい。今年は、すいすい歩けるようになって毎月例会に出たいと思う。 

 （倉嶋康会員）今年は「しまなみ海道」を自転車で走るつもりです。海道のテスト走行をしたことがある

ので、行けると思う。 

 （菊地ビジター）この会で、歳に関係なく若々しく、力を与えて頂ければと思います。昨年退職して、自

治会の役員をしている。元気に楽しくやっていきたい。 

 （倉嶋伸会員）私どもの年齢では、孫も含めて 9 人から 10 人の家族が多いと思うが、当家は子供 2 人。

伸と康 2 人で元気に飛び歩きたいと思う。 

 （富永会員）数えで 80 歳。70 歳の時から 10 年間、中学校の同窓会を 2 か月に 1 回開催している。会うだ



けだが、今年も元気でやっていきたい。 

 （関口会員）松下会員が今月誕生日で、また自分は年下になった。 

 グーグルのサービスは、注文、配達、返品すべて迅速で素晴らしいことが今回分かった。 

 （岩城会員）「笑う門には福来る」と言います。我が故郷宮崎県は、天照大神が岩戸から外に出てきた伝説

の地です。世を照らす天照大神のように笑顔でいい年にしたい。 

 （加藤道子会員）85 歳です。コロナが 3 年になり、プロバスに来ないとおかしくなる。 

プロバスに出て、頭も脳もすっきりしたい。 

 （關会員）今年うさぎ年はおめでたくない年か？中国の話だが、月に兎がいるが、兎は飛んだり潜ったり

する、大地が揺れる、転変地変があるかも知れない。 

 （森山会員）素晴らしい落語を聞けた。今年も大いに笑っていきたい。 

 （保谷会員）昨年末の八王子の総会時に忘れ物をした。今年も 3 回は忘れそうだ。忘れ物をしないように

元気でやっていきたい。 

 （渡辺会員）1 分スピーチの練習をしてきた、コミュニケーションは大切。プロバスに感謝したい。とこ

ろで、横浜市で人事部⾧や人事委員会事務局⾧をした友人川井さんが正月に行方不明になった。認知症にな

っているようで皆で探している。お互いに気を付けたい。 

 （丹野会員）加藤道子さんが言った通り、いつもぼーっとテレビばかり見ていてはいけない。あちこち痛

いし、忘れっぽくなり、認知症にならないよう気を付けたい。 

 （樋口会員）12 月帯状疱疹になったが、何とか良くなったので、100 万円ぐらい当たるかと年末宝くじを

買った。結局 300 円当っただけ。78 歳の今年は元気で過ごしたい。 

 （大久保会員）84 歳。干支 7 回目を数えた。もう 1 回干支を迎えたい。 

 （持田会員）今年も鎌倉鶴岡八幡宮の元日初詣を徒歩で行った。自宅から片道 5.4km 往復 10.8km のウォ

ーキングは亡父を引き継いだもの。 

 （神谷会員）昨年は脳梗塞で新年会休み。毎年の株価、為替の 1 年後予想をしたい。 

 株価は年末 33000 円、為替は円高で 115 円、評論家より自分が例年当たっている。 

 （鈴木国彦会員）1930 年生まれ。桃クリ 3 年柿 8 年という。そこで庭に柿を植えた。 

 実が成るまで育てれば 100 歳になる。楽しみにしたい。 

 （荻原会員）昨年 3 年ぶりに山中湖一周ロードレースがあり、完走できた。今年も 5 月の大会に出て完走

できるよう練習していく。 

 （束野会員）娘にお母さんはマイナス思考だと言われた。ボランティアも引退したので、今年から新しい

ことに挑戦し前向きにやっていきたい。 

 （平野会員）2027 年のヨコハマ花博会場１００ha、公園６０ha の仕事をしている。 

オートキャンプ場設置構想もある。６か月来場者１５００万人見込みの事業をしている。 

 （松下会員）トリを務める。大晦日は港の汽笛を聞いた。元日は子供３人一家が来訪。 

 楽しく過ごした。その後、金沢７福神巡りをして１３０００歩にもなった。今年も元気で行きたい。 

５ 今月の歌「一月一日」全員起立・合唱 

６ 閉会挨拶 関口副会⾧ 横濱プロバスホームページの URL を変更し、情報漏洩がないように改善し

た。 

＊多くの会員から高級ワイン、貴重な日本酒を寄贈いただきました。ありがとうございました。 

    以上で終了。有志は 2 次会へ 

 


